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حـاوره: اسمـاعـيل عبـد المجيـد
القطان 

هشام محمـد واحد من مجـموعة
اللاعبين الـبارزيـن  الذيـن بزغ
نجمـهم بـســرعــة فــأبهــرتـهم
ملاعب الكـرة في بغـداد ليـتركوا
نــاديـهم الام الــرمــادي بعــد ان
لفتـوا الـيهم الانـظـار وكــأنهم
وجـدوا  لـيمـارسـوا كـرة القـدم
فقـط.. شـاكـر وخـالــد صبـار
وعـامر مـشرف واحمـد منـاجد
وسعــد نــاصـــر وعمــاد احمــد
وغـيرهم، وكلهـم لعبـوا لمنـتخب
الـعراق الاول والاولمـبي والشـباب
لأنهـم اثـبـتـــوا جـــدارة وعـن
استحقاق، في اروقة نادي الزوراء
شاهدته يتدرب بجدية فتوجهت

لأجري معه  هذا اللقاء.
*يقـال بـأنك لم تـنل الفـرصـة
الكـــافـيـــة مع الاتحـــاد ودكـــة

الاحتياط دهورت نفسيتك؟
- بـالتـأكيـد ان ذلك خلق عـندي
شعــوراً محـبـطــاً بــرغـم انـني
اتـدرب بجـديـة تـواصل واشعـر
بـأني جـاهـز لخـوض المبـاريـات
ولـكن رؤيـة المــدرب تقــول غير

ذلك.
ولكـن لا اخفيـك انني ســوف لن
اجـدد العقــد وارغب في  العـودة
الى بيتي الحبيـب الزوراء لألتحق
مع ســرب النــوارس كمـا بـدأت
واشتهرت واتمنى ان يتحقق ذلك

بسرعة..
* لعبـت ضمن صفـوف المـنتخب
الاول لكـــرة القـــدم العـــراقـي
وشـاركت في مـباريـات خارجـية
كثيرة وتدربت علـى يد مدربين
مختلفين فهل يبدو المنتخب الآن

بالصورة المطلوبة؟
- اقــول لك بـصـراحـة وبــدافع
الحـرص والحب لأنه يلعـب باسم
بلـــدي الحـبـيـب العـــراق.. ان
المنتخب الآن ليس هـو ما نتمناه
فـاللاعبون بعيـدون عن روحية
اللاعب الـذي يمثل بلـده والـذي
يجب ان يكون لديه الاصرار على
تجـسيد صـورة البلـد والمحافـظة
على سمعة العـراق والنهوض بها
وتحقــيق الانـتــصــــارات وهـم
قـــادرون علـــى ذلك واكـثــر ان
تـسلحـوا بـالجـديــة والمثـابـرة

والاندفاع.
* ولـكن الا يـلعب وجـود مـدرب
يتعـايـش ويتـواصـل مع حيـاة
اللاعـبين وتــدريبــاتهم دوراً في
الـنهــوض بمــسـتـــوى الفـــريق

وتعزيز فعاليته.
- بـالتـأكيـد وهذا مـا يحصل مع
المـنتـخب الاولمـبي الآن الكـــابتن
عـدنـان حمـد علـى صلـة جيـدة
ومستـمرة باللاعبين استطاع ان
يخلـق منهم تـوليفـة نـاجحـة في
كـثير من الاحـيان وان يـستثـمر
الـنـتــــائج لمــصـلحــــة العـــراق
واللاعـبـين الـــذيـن تـطـــورت

الامكانيات لدى الكثير منهم.
* هذا يعـني انك تريـد ان تقول
ان المـدرب الــوطني هـو الاقـدر

على قيادة المنتخب؟
- اعـتقد انك تـستطيع الحـصول
على الاجابـة من رؤيتك لمستوى
المنـتخـب فمــا الــذي تـطــور في
مـستـويـات اللاعـبين؟ ومـا هـو
الـتغـيير الــذي احــدثه المــدرب
الاجنـبي على خطط وامـكانيات
اللاعبين؟ فلو كـانت هناك نقلة

في الجوانـب الفنيـة عنـد لاعبي
المنـتخب لمـا اضـاعـوا فـرصـاً لا
يمكن ان تـضيع ولحسمـوا نتائج
كـثيرة لـصـالح المـنتخـب ولكـان

الحديث ذا منحى آخر.
* يبدو من اجاباتك عن الاسئلة
انـك منـــزعج لعــدم ضـمك الى

المنتخب؟
- هـــذا غـير صحـيح فـــأنـــا لا
افرض نفـسي ولا الهث وراء ذلك
اطلاقـاً مع انه منتهى الشرف ان
يلعب اي منا تحـت راية منتخب
بلــده، ولكن هـذه هـي الحقيقـة
وتسـتطيع ان تعـرف من الخبراء
ذلك وتتـأكد منه؟ ولـو طرحت
علـيك نفـس الـسـؤال ســوف لن
يكـون هنـالك تقــاطع مع رأيي

الذي سجلته بكل امانة.
 *والنـوارس  مـا الـذي تقـوله

عنهم؟
- الزوراء مـرّ بفترة صعبـة وهي
انعكـاس لما مـرّ به البـلد نتـيجة
الحــرب ومــا خلـفتـه من دمــار
وخــراب لحق بكل شـيء ومنهـا
المنـشآت الريـاضية والانـدية ثم
مـدى تـأثـير ذلك علـى نفـسيـة
اللاعبين والادارات والـتجهيزات
والجـمهــور الــذي عـــاش فترات
انقطاع عن مـشاهدة النـشاطات
الريـاضيـة وكرة الـقدم الاكـثر
شعبية، ومن الـطبيعي ان يشمر
المخلـصـــون عـن ســـواعـــدهـم
واجتهدوا وبـذلوا الكـثير  لعودة
الـروح للـريـاضيـة وقـد عـادت
وبقــــوة بجهـــودهــم وجهـــود
الخيرين ولهذا فأنا اتوقع للزوراء
الحبيب اعلى درجـات النجاح ان

متابعة/ يوسف فعل
مـا  زالت تـسـميـة الحكـام الـدولـيين
للــواجبــات التـحكيـميـة الخــارجيـة
تــشـــوبهـــا الكـثـير مـن الملاحـظــات
والاخـتلافات والقيل والقال ومنها ان
الحكم الـدولي المساعد خليل ابراهيم
الاول في الاختبـارات  التي لم اقـامهـا

هشام محمد:
لن اجدّد عقدي مع الاتحاد والمدرب الاجنبي لم يخدم المنتخب !

د. عدنان عبد الباقي 
التقـى الـسيـد وزيـر الـشبـاب
والريـاضة المهـندس علـي فائق
الغبـان رئيـس واعضـاء الهيئـة
الاداريـــة لنــادي )ابــو جعفــر
المنـصــور(.. حـيث اكــد خلال
اللقـاء ضرورة ان تلعب الانـدية
الـرياضيـة دوراً متميـزاً في بناء
الحركـة الريـاضيـة في عراقـنا
الجـديـد بــإعتبـارهـا القـاعـدة
الاســاسيـة الـتي ينـطلـق منهـا
لاعـبــون جـيــدون في مخـتلف

الالعاب الرياضية..
واشار السيد الوزير الى استعداد
الـــوزارة لتــوفـير كل الاجهــزة
والمـستلـزمـات الـريـاضيـة التي
تحتاج اليها الانـدية، في القريب
الـعـــــــاجـل ان شـــــــاء الله وتم
تخصيص المخصصـات  المطلوبة
مؤكداً ان الانـدية الريـاضية في
العـراق تخوض تجـربة جـديدة
لتنبثق هيئـاتها الادارية بإدارة
حـرة وديمقراطية من رياضينا
وبجـو  ديمقـراطي دون تـدخل

من احد.
وفي ختـام اللقـاء الـذي حضـره
الـدكتـور عبـد الـرزاق الطـائي
وكيل الـوزارة لشـؤون الريـاضة

والـدكتـور بــاسل عبـد المهـدي
مستـشار الـسيد الـوزير، عـاهد
رئـيس واعضـاء الهيئـة الادارية
للنـادي الـسيـد الـوزيـر علـى
البــذل والعـطــاء والمـشــاركــة
الفـاعلـة لـلنهـوض بـالحـركـة
الريـاضيـة في مختلف الميـادين.

وزير الشباب والرياضة يلتقي
وفد نادي ابي جعفر المنصور 

*وكيف استعداداتكم للمباريات القادمة؟
- كلنـا عزيمـة واصرار عـلى تحقيق نـتيجة
جيدة لا خيار  لنا الا بالفوز وتحاول الادارة
خـاصـة اقـامـة معـسكـر تـدريبي في دولـة
الامـارات ومعـسكـر تـدريبي في كـوردستـان
حيـث سنـلتـقي يــوم )31( آيــار مع الهلال

السعودي ويوم )13( حزيران مع الزمالك.
* هل هنـالـك دعم مـن قبل اتحــاد الكـرة

والهيئة الادارية للنادي.
- بـصــراحــة لا يــوجــد اي دعـم من قـبل
الاتحـاد العـراقي لكـرة القـدم ولم يدعـموا
الفـريق حتـى بكـرة واحـدة ولكـن الهيئـة
الاداريــة للنــادي متعـاونـة  مع الفـريق في

توفير احتياجاته.
*هل ستستعين بلاعبين جدد للفريق؟

- كانـت لديـنا حـاجة لـذلك ولكـن الاتحاد
العربي لم يوافق.

* ما هي الصعوبات التي واجهها الفريق؟
- نعـم هناك صعـوبات واجهـتنا من نـاحية
طـول الطريق والـسفر والجهـد وتأخـرنا في
الحـدود كل هـذا يعـرقل ويـأخـذ وقتـاً من

التدريب ويؤثر على اللاعبين.
* هل ستـسعـى الى التعـويـض في المبـاراتين

المقبلتين؟
- نعـم هـنـــاك طـمـــوح مـن قـبـل الكـــادر
التــدريـبي واللاعـبين والهـيئــة الادرايــة
للتعـويض ونحـن نسعـى جـاهـدين الى هـذا

الامر في دوري ابطال العرب.
* وبطولة الدوري؟

- تـركيـزنـا علــى دوري ابطـال العـرب لن

ينسينا  بطولة الدوري العراقي .
* الا يـوجــد طمــوح لتـدريـب منـتخبـات

وطنية؟
- تمت مفـاتحتي لتـدريب احـد المـنتخبـات
ولكـني رفضت بسبب وضعي الصحي ولعدم

رغبتي بسبب عدم توفير الامكانيات.
* هل قدمت لك عقود احتراف؟

- نعم هنـاك عقـود من فـرق سلام زغـرتـا
وصـور وفــريق الاتحـاد الـســوري ولكـنني

رفضتها..
* عصـبيـتك وانفعــالاتك الا تـؤثـر علـى

اللاعبين؟
- لا، لم تـؤثـر وهـذا تفـاعل وانـسجـام مع
اللاعـبين لـكي يـشعـر الـلاعب ان المـدرب
قريب منه وهذه لم تجـعلني افقد تركيزي

فأنا اراقب جميع اللاعبين داخل الساحة.

حاوره: جبار كريم 
رغـم خسارته في الادوار النهائية امام فريق
الـزمـالك )2-1( وامـام الهلال الـسعـودي )1-
صـفر( حقق فريق الطلبـة حضوراً رائعاً في
دوري ابطـال العرب وقـدم مستـوى اشاد به
الجميع عن مسيرة فريق الطلبة في البطولة
واستعـداده لمباراتـيه امام الـزمالك والهلال
السعـودي كان لـنا حـوار مع الكـابتن ثـائر

احد مدرب الفريق.
* كيف  كان مستوى الفريق في بطولة دوري

العرب.
- فريقنـا قدم مـستوى جيـداً واداء رائعاً في
البـطــولــة اشــاد بـه الجمـيع مـن محلـلين

ومدربين وصحافة.
* وما هـي اسباب خـسارتـكم امام الـزمالك

والهلال السعودي؟
- المبـاراة الاولى امـام فـريق الـزمـالك والتي
خسرنا ها )2-1( قدم فـريقنا مستوى جيداً
وقـد  اضـاع فـرصــاً للتــسجيل لم تــستغل
بالـشكل المطلـوب فضـلًا عن اصابـة كل من
ايمن جـاسـم عبـاس وبــاسم حمـود وكـان
الـتبـديـل الاضطـراري  اثـر علـى تكـتيك
الفـريق بعدما سجل فريق  الزمالك هدفين
من الوضع الثابت وقد حالفهم الحظ اكثر.
امـا مبـاراتنـا امـام فـريق الهـلال السعـودي
والتي خـســرنــاهــا )1-صفــر( فقـــد كنــا
متعـادلين حتى الثـواني الاخيرة من الوقت
بـدل الضـائع لكن الفـريـق السعـودي سجل
هــدفه من وضع تـسلل واضح لقـد ظلـمنـا

حكم المباراة بكل تأكيد.

مدرب الطلبة ثائر احمد:
سنعوض في دوري ابطال العرب .. والاتحاد لم يدعمنا!

حسين قاسم الخرساني
بعـد الاخفـاقـة المـذلــة لمنتـخبنـا
الاولمـبي مع المـنـتخـب العـمــانـي
وبعيــداً عن المنـاظـرات والتفـوه
بالكلمات الرنانة  ارتأينا ان ننزل
الى الشارع ونأخـذ بارائه الصادقة

لننقلها لكم بكل امانة وصدق.
لاعبو الاولمبي تحولوا الى

فزاعات
الـتقينـا اولًا السـيد كـريم صـباح
ســألـنــاه بــإسـتفــزاز مـــا رأيك
بمبــاراتنـا مع الاولمـبي العمــاني

فأجابنا قائلاًِ:
-الــسيـد المـدرب وحـده يـتحـمل
المـســؤوليـة وعلـيه ان يقــر ذلك
بــشجــاعـــة يجب ان يـسـلّم بــأن
طريـقة 3-5-2 لا تفيـد مستـويات
الـلاعبين الــذين عنـده. امـا كـان
بأمكانه ان يلعب من اجل النقطة
الـواحدة وليس الفـوز الم يستطع
ان يشكل لاعـبيه 4-4-2 او حتى 5-
4-1 مـن اجل الـظفــر بــالـنقـطــة
اوالنقاط الثلاث. لقد اضاع علينا

حلمنا الله يسامحه.
نور صبري... الحارس غير

الامين
بحـزن والم شديـدين تحدث الـينا

السيد ابو نادر قائلًا:
- لقد اطلق حمـد ورفاقه رصاصة
الــرحمــة علــى الفــريق. قـتلــوا
احـلامنــا ولم يـكن بــوسعـهم ان
يقـــدمـــوا الافــضل لأن الغـــرور
يـتملكهم ثـم قال لم يصـر المدرب
عـدنـان حمـد دائمـاً علـى اشـراك
نور صبري علمـاً ان اكثر الاهداف
التي خـسرنا بها كـانت بسبب هذا
الحـــارس غـير الامـين ويـتحـمل

الهدفين اللذين دخلا مرما.
المدرب الاجنبي ضرورة

ملحة الآن!!
ثـم التقيـنا بـالسيـد محسن عـبد

الحسين فأجـابنا قائلًا: هل رأيتم
كيف قـرأ المدرب الـعمانـي المباراة
ووضع التشكـيلة المناسبة لفريقه
وقدم درسـاً كرويـاً لفـريقـنا. الا
يكفـينـا هـزائم فـالاولمبي يعـتبر
لــدينــا من افـضل الفــرق لكـنه

تحطم وانهزم بإرادة اللاعبين.
يجب ان نعترف هذا هو 

واقع الكرة العراقية
دخل علينـا السيـد حامـد محسن
وفــرض كـلمـــاته بقـــوة رأينــاه
عـصبيـاً يتـملكه الحـزن وتحـدث
بلهجـة عصبية واعطيناه الحق في
ذلك قـال: في كل بطـولة نـشارك
ونخـــســــرو نــــرمـي بــــالـثـقل
والمــســؤولـيـــة علـــى اللاعـبـين
والمـدرب مـاذا يفعل المـدرب مثلًا
لـلاعب مـثل نـشـــأت ، محترف في
الـدوري السعـودي ولاعب متـميز
هل يــدخل الى عـقله ويقــول له
علـيك ان تـركــز عنـدمـا تمـرر
الكـرة. مـاذا يفعل لأحمـد صلاح
وهـو يضيع عليـنا فرصـة التقدم
بهدف، مـاذا يفعل لحـيدر صـباح
الذي يكثر من مراوغاته الفارغة
وغير المـثمرة. صـدقوني هـذا هو
واقعنا المرير ويجب ان نعترف به.

لاعبو الاولمبي اشبه
بالموتى!

التقيـنا بـالسيـد نعيم ابـو هدى
الـذي تحـدث بــواقعيـة وبهـدوء
اكثر. مستوى الطموح لدى لاعبي
الاولمـبي مقـتــول فـــاللاعـبــون
رأينـاهم يلـعبون بـدون روحية -
اشبه بـالموتـى على عـكس لاعبي
المنتـخب العمـاني ومـدربه الـذي
ظل واقفاً طـوال التسـعين دقيقة
على الخط بينما كان عدنان حمد

صامتاً وكان الامر لايعنيه.
مشاكل الاتحاد القت

بظلالها على المنتخب!!

حـدثنا السيـد جواد كاظم ان من
اهم الاسـباب الـتي جعلت الاولمبي
يظهـر بهذه الصـورة البائـسة هي
المشاكل بين رئيس الاتحاد حسين
سعـيد ونائبه الـسيد احمد راضي
واشـار ايضاً ان ابعـاد احمد راضي
كان سبباً آخـر يضاف الى الاسباب
الـرئـيسـة نظـراً لمـا يملكه احمـد
راضي من شعـبية كبـيرة ومحببة
لــدى اللاعـبين واضـاف ان حـظ
احمــد راضي هـو الـذي  )فلـش(

المنتخب الاولمبي.
حمد لم يهيء لاعبيه

نفسياً للمباراة!!
السيد سلام جلوب مشجع رياضي
ومتــابع جيــد للكـرة العــربيـة
والعالميـة. اشار في معرض حديثه
عن الخـسـارة المـؤلمــة مع الاولمبي
العماني ان الـسيد عدنان حمد لم
يهيء لاعـبيه نفسـياً للـمباراة ولا
حتى بـدنياً فكـانوا بعيـدين عن
مــستـــواهم الحـقيـقي. الـلاعب
العــراقـي معــروف بــالاوقــات
الحـرجة والصـعبة فهـو مقاتل في
المـلعب مع الاولمـبي العمــاني لقـد
شاهدنـا هم وكأنـهم يلعبون لأول

مرة!!
خسارتنا .. تحصيل

حاصل !!
حـدثنـا السـيد سعـد ابو رسل ان
خسـارتنـا المـؤلمـة مع عمـان هي
تحــصــيل حــــاصل لا اكـثـــر...
المنـتخب العمـاني كـان افضل من
فريقنا في كل شيء فأستحق الفوز
وهذه هي كرة القدم فوز وخسارة
ولو انها مؤلمة ولكن هذا واقع كرة
القـــدم وعلـيـنـــا ان نفهـم ذلك.
واضـاف يبقـى لدينـا امل ضعيف
جـداً في المبـاراة الاخيرة هـو الفوز
علـى السعـودية وتعـادل الكـويت
مع عمـان وعلـينـا ان نقـاتل من
اجل ذلك وعلـى عدنـان حمد ان

يستدعي لاعبين مدافعين ليقوى
بهم دفاعه المهزوز.

يونس محمود .. لا
يستحق كل ما قيل عنه!!

وكانت لـنا وقفـة مع السيـد علي
عبـد الحـسين )ابـو عبـاس( وهـو
ريـاضي قـديم قـال: هل يـستحق
يـونـس محمـود الــذي قيـل عنه
الكثير ان يـرتدي فانـيلة المنتخب
العـراقي. لقـد اعطـوه اكثـر من
حجمه المـتواضع.. الاعلام له دور
كبير في تكوين اللاعب. في الاولمبي
هنـاك لاعبون لا يقلون كفاءة عن
يـونـس لكـن لم يعطـوا الفـرصـة
الكـاملة، اقولها للـسيد حمد وعلى
مسـؤولـيتي فلـتعطـى  الفـرصـة
كاملـة لعلي جواد في مبـاراتنا مع
السعـودية ولـيرى ماذا يـفعل هذا
اللاعب، كفـانـا مجـاملـة للاسمـاء

على حساب اسم العراق.
ما دمنا في عصر السرعة ..

علينا ان نخرج سريعاً!!
مـن بين اكثـر الاحـاديث طـرافـة
التقينا السيـد براق عبد متحدثاً
عـن آرائه في المبـاراة بقـوله: اننـا
نحتاج الى لاعبـين من طراز افلام
كـارتون ماجد حـتى  نستطيع ان
نفـوز في كل مباراة.. ومـا دمنا في
عصـر السـرعــة علينـا ان نخـرج
سريعـاً  قبل ان يحصل لنـا حادث
علـى الطـرق السـريعة.... واردف
قـائلًا ان فـريقنـا لم يعتـد اللعب
علــى العــشب الاخـضـــر الجيــد
لملعب عمان الدولي فهو متعود على
ارضية ملعب الزوراء الذي يتمرن

فيه لنصف ملعب فقط!!.
خذلان ما بعده خذلان!!

واخيراً التقيـنا السيـد عبد الامير
جبـار السـاعـدي الـذي اسـتطـرد
قائلًا عـند استذكـاري المباراة عن
المبـاراة يـعتصـرني في الالم واكـاد
افقـد اعصـابي والله لقـد خذلـونا
خـذلانـاً مـا بعـده خـذلان.. مـاذا
يعني ان نتكلم وننظـر ونتشاجر
لفريق خسر وانتهى كل شيء هذا
الـذي كنـا نعـتبره الفـريق الـذي
سيرجـع الزهـو للـكرة الـعراقـية.
الـكل يتـحمل الاخفـاقـة. المـدرب
واللاعـبـــون مع الاتحــاد ايـضــاً
يتـحمل مـســؤوليـة الاخفـاقـة،
وعلـيه ان يعلـن ذلك علـى الملأ لا
ان يعلن صراعاته ومهاتراته على
الصحافـة في كل يوم.من خلال ما
تقـدم رأينـا ان اكثـر المتفـائلين لا
يأمـلون خيراً في منتـخبنا الاولمبي
بعـد ان اضـاع الفـرصــة في وقت
كانت سانحة امامه، نقلنا لكم آراء
الشارع الرياضي او شريحة صغيرة
منـه بكل صــدق وامــانــة بعــد

الهزيمة المذلة ..

)       (   نزلت الى الشارع الرياضي بعد الهزيمة 

حمد اطلق رصاصة الرحمة على احلامنا 

كتب - خليل جليل
تعد  اللجنة البارالمبية لألعاب
المعـاقين بـرنـامج الاتحـادات
الـريـاضيـة التـابعـة لهـا هـذا
الشهـر حيث تشهـد اقمة عدة
بـطـــولات محلـيـــة لمخــتلف
الالعـاب لتـشـكل حيـزاً كـبيراً
من مـســاحـــة المنــافـســات
المـتنـوعـة الـتي تحظـى عـادة
بــــدرجـــــات واضحــــة مـن
المنــافـســات حـيث تـسـتنــد
اللجنة على تسمية المنتخبات
والفرق لـلمشاركات الخارجية

على ضوء نتائجها المحققة.
فقـد اوضح الـسيـد قـحطـان
الـنعـيمـي رئيـس اللـجنــة لـ
)المـدى الريـاضي( ان بطـولة
العـــاب القـــوى للـمعـــاقـين
ستنطلق في العاشـر من الشهر
الجاري وتـستمـر منـافسـاتها
ثلاثـــة ايـــام وتقـــام جمـيع
فعاليـاتها علـى مضمـار كلية
الـتربـيـــة الـــريـــاضـيـــة في

الجادرية.
واشار السيـد النعيمي ان هذه
البـطـولــة يتـم  علـى ضـوء
مؤشراتها اخـتيار الرياضيين
الذيـن سيمثـلوننـا  في الدورة
الـعربـية الـعاشـرة بالجـزائر
وستـشـمل فعــاليـات الجـري
ورمي الرمح والقرص ولفئات

العوق الشلل الحركي والشقي.
واضـاف ان النصف الـثاني من
هـذا الـشهـر سيـشهـد اقـامـة
بـطولـة السـلة علـى الكـراسي
المتحـركـة علـى قـاعـة وسـام
المجد وبمشاركـة اندية الوسام
والــولاء والــشمــوخ والــذرى
ونـادي الـصنـاعــات المتـشكل
حديثـاً بالاضـافة الى تـنظيم
بطولـة رفع الاثقال من وضع
الجلـوس و ستـقام ايـضاً عـلى

قاعة نادي وسام المجد. 
مـن جهة اخرى دخل منتخب

كــرة  الهـــدف للـمـكفــوفـين
معـسكراً داخليـاً يأتي في اطار
اسـتعداده للمشاركة في بطولة
الانـــديـــة العـــربـيـــة الـتي
ستـضيفهـا تونـس للفترة من
الثــالث والعـشــرين ولغـايـة
الثلاثين من الـشهر الجاري...
فقـد اشـار الــسيــد قحـطـان
الــنعــيــمــي ان خـــطـــــوات
تحضـيرية علـى صعيـد توفير
مـستلـزمـات وتجهيـزات هـذه
المـشـاركـة اتخـذتهـا الـلجنـة
الاولمبـية الـوطنيـة العراقـية

على صعـيد دعـم هذه المهـمة
مما سـيدفع بـالريـاضيين الى
تقــــديـم الافــضل ســــواء في
المعـــسكـــر الـتـــدريـبي او في
البطـولة المـذكورة الى جـانب
المعسكر الذي انطلق قبل عدة
ايـام والخـاص بــإستعـدادات
الربـاعين المعـاقين المتـأهلين
الى اثـيـنــــا بعــــد ان اصــبح
عددهم )3(  اثـر وفاة الـرباع
سعــد اسمـــاعيـل المتــأهل الى
اثينـا الذي تـعرض الى نـوبة
قلبيـة مفـاجئـة بعـد احـدى

الوحدات التدريبية.
وافــاد ان الـنـيــة تـتجه الان
لمفـــاتحـــة الاتحـــاد الـــدولـي
لإستحـصال مـوافقـة لترشيح
ربـاع آخـر بــدلًا عن الـربـاع
المـرحوم اسعد اسمـاعيل الذي
حصــد اكثــر لقـبٍ محلــي في
وزن )100كغـم( يــــذكــــر ان
معـسكـر تــدريبـات الاثقـال
الذي يتمرّن  به من الرباعين
فـارس سعـدون عبـد الحـسين
لـــوزن )+100كغـم( وثـــائـــر
عـبـــاس لــــوزن )82.5 كغـم(
ومحمـد عبـاس محمـد لـوزن
52كغم سيدخلـون معسكراً آخر
سيقـام في مصـر مطلع الـشهر
المقبل ويستمـر شهراً ويدخل
في مجـال الاستعــداد لأولمبيـاد

اثينا.

رئيس اللجنة البارالمبية
 بطولاتنا المحلية تنطلق هذا الشهر ومعسكر تدريبي 

لرباعي اثينا في مصر 

الاتحـاد مـؤخــراً وارسلت نـتيـجتهـا
للاتحاد الـدولي لم يحظ بـالواجـبات
الخـارجيـة كـزملائه الآخـرين وبعـد
الـتحــري عـن الاسبــاب وجــدنــا ان
السـبب هو ان بعض حكامنا الدوليين
يقـومـون بــأعمـال لا تلـيق بهـم من
خلال التـوسل عن طـريـق الاتصلات
بــــأهل الــشـــأن والـتـــوســط لأجل

ترشيحهم للـواجبات التحكيـمية مما
يحجب الفرصة عن مـستحقيها، وهذا
نهـج غير اخـلاقي وبــالتــالـي تكــون
نتائجه سلبيـة على مستوى العلاقات
بـين الحكـام والمـستـوى الـفني وبهـذا
نطـالب لجـنة الحـكام بـتحقيق مـبدأ

العدالة بين حكامنا الدوليين.

قـال عامـر عبد الـوهاب مـدرب حراس مـرمى منتـخبنا الـوطني ان عدم
انتـظام مبـاريات الـدوري بصـورة مسـتمرة قـد حدد خـياراتنـا بإنـتقاء
حراس جدد للمنتخب الوطني ينافسون الموجودين واضاف ان سعد ناصر
ليـس سيئــاً ولكنه لـيس بـالصـورة التي نـتمنـاهـا وهــو افضل الحـراس
الحـاليين لـتمتعه بـالخبرة والمهـارة التي دفعته لـيكون الحـارس الاساس في
عدة تـشكيلات سـابقة ومـا يحتـاجه في الوقـت الحاضـر الثـقة والفـرصة
الكـاملـة ولا سيمـا في ظل تـدهـور مـستـوى نـور صبري في الآونـة الاخيرة

وخصوصاً في مباراة منتخبنا الاولمبي امام عمان.

عامر عبد الوهاب: الدوري حددّ خياراتنا 

العدالة يا لجنة الحكام!


